
Die Vorsitzende, Abg. Bähr-Losse wies auf die Veranstaltung am 15.11.2019 zum Thema hin.  
SkE Ehmann zeigte sich erfreut über die Querverbindung innerhalb der Verwaltung, so auch zur 
Wirtschaftsförderung und zur strategischen Kreisentwicklung im Rahmen der Sozial- und 
Gesundheitsplanung.  
 


